

# PARTAI

## Babinsa Koramil /Ceper Kunjungi SDN Pokak, Tingkatkan Semangat Siswa Dan Dukung Kegiatan Sekolah

Agung widodo - [KLATEN.PARTAI.OR.ID](http://KLATEN.PARTAI.OR.ID)

Sep 11, 2024 - 13:36



*Babinsa Koramil /Ceper Kunjungi SDN Pokak, Tingkatkan Semangat Siswa Dan Dukung Kegiatan Sekolah*

Klaten – Dalam upaya mendukung pendidikan dan mempererat hubungan antara TNI dengan tenaga pendidik, Babinsa Koramil /Ceper [Kodim 0723/Klaten](#), Koptu Sudomo melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Kepala Sekolah dan para guru SDN Pokak. Kegiatan tersebut dilaksanakan bertempat di Kantor Sekolah SDN Pokak Desa Pokak Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten. (10/09/2024)

Kunjungan Babinsa ke sekolah ini merupakan wujud kepedulian terhadap dunia pendidikan dan siswa-siswi di wilayah binaannya. Dalam kesempatan tersebut, Koptu Sudomo menyampaikan bahwa kegiatan Komsos ini bertujuan untuk menumbuhkan semangat belajar dan memberikan motivasi kepada para siswa. Selain itu, Koptu Sudomo juga menegaskan dukungan penuh terhadap berbagai kegiatan yang diadakan oleh sekolah, termasuk program-program yang dapat mendukung perkembangan siswa.

“Keberadaan kami di sini tidak hanya sebagai bentuk tanggung jawab, tetapi juga sebagai bentuk kepedulian kami terhadap pendidikan anak-anak kita. Kami ingin memastikan bahwa siswa-siswa di SDN Pokak mendapatkan dorongan dan dukungan yang mereka butuhkan untuk belajar dengan semangat,” ujar Koptu Sudomo.

Kepala Sekolah SDN Pokak, Yoto. S.Pd beserta para guru menyambut dengan hangat kedatangan Babinsa dan mengucapkan terima kasih atas kunjungan serta dukungan yang diberikan. Kepala Sekolah menyatakan apresiasi tinggi terhadap perhatian Babinsa yang telah datang langsung untuk memberikan semangat dan motivasi kepada siswa serta mendukung kegiatan-kegiatan sekolah.

“Kami sangat berterima kasih atas kunjungan ini. Kehadiran Babinsa memberikan energi positif bagi kami semua di sini, baik para guru maupun siswa. Dukungan yang diberikan tentunya akan sangat membantu dalam pelaksanaan kegiatan sekolah dan meningkatkan semangat belajar siswa,” kata Yoto. S.Pd.

Pada kegiatan Komsosnya Babinsa di wilayah binaan diharapkan dapat memperkuat sinergi antara TNI, pendidikan, dan masyarakat, serta mendorong terciptanya lingkungan belajar yang lebih baik bagi generasi penerus bangsa. (Red)